

REINA BODINERIA

ORIGENES 100

CURACAVI

# CRUZ CAMADA



CÍRCULO  
OCKHAM

PRECIO: 50 00

AÑO II N° 11

Santiago de Chile

14-VIII-44

PUBLICACION

QUINCENAL

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

## UN CONCEPTO DE ECONOMIA NACIONAL

La interferencia de potencias grandes en algunos países latinoamericanos, con indiferencia de tratados y dignidades, pone de manifiesto la realidad artificial de todas las circunstancias propias de estos países.

En primer término es artificial la economía. Los países industriales venden su producción además de satisfacer el consumo nacional, con ello crean riquezas, buen nivel de vida, y prestan servicio a los ciudadanos. En cambio en este país, por ejemplo, poseemos cosas propias de cualquier país afortunado y no las fabricamos, no obtenemos ganancias y sí pérdidas. O sea, consumimos sin producir.

Esta situación es idéntica a las interferencias extranjeras armadas, es una invasión económica, puramente comercial. Su método es comprometer a los pueblos a comprar para enriquecer al productor extranjero y al mismo tiempo al intermediario nacional. Fuera de ellos todos pierden, el país, los ciudadanos individualmente.

Si para evitar en parte ese fenómeno se procediera a estimular la industria nacional, dicho estímulo enfrentaría, como ya sucede en estos tiempos, dos consecuencias: el producto malo y caro contra el producto importado bueno y más barato. O bien, el fracaso de las exportaciones nacionales no controladas por grandes intereses extranjeros. A fin de poner un ejemplo simple, digamos que, en el caso de la carrera por armamentos nucleares, hay países que han sometido a sacrificios extremos a sus pueblos para lograr una bomba atómica la cual les sería inútil en una guerra, y sin embargo es producida sobre la base de miseria y ruina. En tanto los EE. UU. pueden producirla cómodamente y en grandes cantidades. En verdad lo más parecido hoy a la situación económica es la carrera nuclear.

Volviendo a nuestro problema, nuestro país se debate en su economía artificial gracias a la cual sólo ganan los intermediarios y monopolistas. Las grandes organizaciones mercantiles. Los productores extranjeros y sus asociados nacionales. El pueblo, como todos los pueblos, paga, pero los pueblos pasan y los países quedan arruinados. La miseria de un pueblo dura nada más que una generación, la del país perdura y aumenta, crece como un capital invertido en acciones buenas.

(Pasa a la pág. 2)

## LA GRAN PREGUNTA.

¿Debe un judío ocupar cargos públicos o de representación popular?

La respuesta es muy sencilla y ella se encuentra al pensar a fondo sobre la significación de un cargo público o de una representación popular.

Para ambos casos se requiere, una profunda honestidad y sentimientos de bien público.

Debe primar el interés general sobre el particular y el deseo de servir y ayudar a sus semejantes, sobre el beneficio propio.

Para los judíos, sus semejantes o conciudadanos no son los nacionales del país en que se encuentran sino que los judíos, tanto de ese país como del resto del mundo.

De ahí que todo lo hagan, no mirando el interés de la población en general, sino que viendo el beneficio de su raza.

Esto sucede en todos los países por igual, ya que el judío no se siente ciudadano del territorio en que ha nacido y no se identifica con sus connacionales, él pertenece a un grupo aparte, a otra raza, a otro pueblo: "el elegido", según ellos.

Con este predicamento, es lógico que todo lo hagan con miras a obtener ventajas sólo para "su pueblo elegido", no importándoles en absoluto los demás.

Esta manera de actuar de ellos, este auto aislamiento en que ellos mismos se han situado, producto de los complejos que carga su raza, los ha hecho diferenciarse cada día más del resto.

El sentimiento antijudio de todos los pueblos, no se adquiere al nacimiento de un ser, se forma con el tiempo, durante el desarrollo de ese ser y al tener éste que luchar por su subsistencia. Es un producto lógico que se obtiene después de conocer a los judíos y descubrir sus sucios manejos.

Todas sus actuaciones jamás serán dirigidas en el sentido de favorecer a la nación que los cobija, todo lo hacen con el único propósito de beneficiarse solamente ellos.

(Pasa a la página 4)

SRA., SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras, prefiera los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE COMERCIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS



## MASA Y RAZA

Sin pretender contar los cuentos de lo salido, porque bien evidente es que la opinión de la mayoría domina la época presente, y es a ésto aplicable la referencia del término "masa", deseamos aclarar cierto motivo.

Vemos a diario en las aglomeraciones de la gran ciudad (la nuestra o cualquiera otra) aparecer en la vida activa el tipo de ser humano acosado por el apuro, la aglomeración, el robo arreando al interior de buses, ascensores, trenes, oficinas, en forma burda. Así irritado el ser no tiene tiempo ni espacio para pensar ni actuar con dignidad, la que justamente ha perdido. Sin dignidad propia, el hombre se ha tornado imbecil. Vive a diario en forma imbecil y por vivir así a diario lo es permanentemente. Tenemos por esto el cuestionamiento de quienes impulsan la opinión mayoritaria. Son la llamada "masa".

A pesar de todo, esta masa no ha pedido su destino, se lo han impuesto como imperativo del mercantilismo humano. El hombre sometido al trabajo idealizado, a la producción, a la ganancia, deviene en hombre masa. En Chile debemos enfrentar, como en toda esta América, el problema de la masa más aquel producto de la diferencia racial entre la población blanca y la indígena o mestiza. Quizás nuestro subdesarrollo sea un fantasma por lo que venimos diciendo y esto último sea —aunque otra cosa— lo único importante.

El buen entendedor pensará de que nuestro problema sería el imperio de la masa y los dirigentes masivos, por su mentalidad, sumado al problema racial.

Es decir, tendríamos el privilegio de haber reunido un problema universal más otro particular, ambos profundos, graves, y, concretamente, fatales.

Este es el campo abierto para la acción directa de una minoría audaz, visionaria e implacable.

## ORDEN DEL DÍA

Se comunica a los Camaradas que el PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO, en fecha muy próxima, inaugura su CASA PARDA definitiva.

Todo Camarada cuya situación en el Partido esté normalizada, debe pasar por la Secretaría de Información o bien, dirigirse al Jefe del Comando al cual esté designado, a objeto de obtener su invitación para el día de la inauguración.

Aquellos Camaradas que aún no hayan normalizado su situación, pueden pasar por la Secretaría de Información para retirar su carnet de miembro del Partido, documento indispensable para poder asistir posteriormente al Cuartel.

Se advierte a los Camaradas que las invitaciones para la inauguración de la Casa Parda son limitadas, por lo tanto, deben concurrir lo antes posible a retirarlas.

(De la página 1)

## UN CONCEPTO DE ECONOMIA NACIONAL

La pobreza de este país (y sus iguales en el Continente) va unida a la ceguera imbecil de su política económica. A un niño le han obligado, por imposición de los mercantilistas, a una vida de adulto. El resultado es la pérdida de contacto con la realidad, y la pérdida de dignidad ante los capitalistas, que rien de la estupidez del explotado.

Pero se reclama por Santo Domingo, se toman actitudes altivas por Cuba. Se hace el ridículo ante el mundo. No hay realidad más cierta que la encerrada en el término "Banana Repúblicas".

El comercialismo judío lo ha querido así. El impera en esa parte del mundo y en mu-

chas más para mejor digerir a los hombres.

Como solución a las negativas condiciones expuestas, y sin la intención de insinuar el retraso a otros tiempos pasados, se impondría la unión de los países latinoamericanos en una sola nación. Se llama a esto la integración americana, actualmente. Fue el sueño de Bolívar que aró en el mar, como habrían sido sus propias palabras. El no pudo cumplir esa tarea histórica por los limitados organizadores de su tiempo. Otro límite peor existe en la actualidad, el impuesto por los intereses extranjeros y nacionales que operan a favor de las grandes organizaciones capitalistas.

Se ve esto en la OEA (Orga-

nización de Estados Americanos) en donde solo se toman decisiones de interés para los EE. UU. de Norteamérica. Y se ve también en la ONU con igual resultado.

En nuestro país, ¿cuál podría ser entonces el destino cuerdo?

Para conseguirlo, se impondría un Nuevo Orden que, en vuelva desde sus bases la solución nacional con proyecciones internacionales.

En término primero, la suspensión de importaciones fuera de las totalmente indispensables. Trato con una gran potencia (o combinación de ella y otros países) como asimismo agrupación de países neutrales y de valor industrial, como los países bajos, p. ej.) para que el Estado obtenga lo más indispensable para el país. Eliminar de la vida nacional el espíritu de compra impuesta por la propaganda a la masa.

Eliminación de las industrias que producen malo y caro. Reemplazo de ellas por procedimientos estatales (o sea que el ciudadano comprador de prendas de vestir, p. ej. sólo las recibiría del Estado).

Se tendría que establecer el Nuevo Orden cuanto a la moneda. Hoy en día el ciudadano que compra un periódico, le hace con dinero cambiante en oro y transable en cualquier país. Es oro desperdiciado en gastos domésticos. Sólo el Estado poseería moneda dura, posiblemente sobre la base del patrón oro. Los ciudadanos podrían recibir un billete que llamaremos falso, puesto que, tendría valor sólo en el territorio nacional y fuera de él sería imposible su cambio pues no valdría nada. Sería una mera contraseña concedida por el Estado para tener derecho a lo más indispensable. Por otra parte, fijando la estabilización de precios a partir de cierta fecha, los salarios y sueldos se alzarian sin temor hasta al doble de su monto. Entonces el fenómeno a producirse sería el siguiente: un mayor poder de ahorro que en circunstancias recomendadas por el Estado se traducirían en poder de compra incluso sobre la existencia de un trato con países o una potencia grande para instalar industrias que operarían con la moneda válida para el ciudadano común, así las ganancias de aquellas industrias exclusivamente se invertirían dentro del país y los industriales extranjeros, esta vez, producirían fusionados con el Estado nacional, quebrando la competencia de los grandes productores.

En resumen, un pequeño país puede ser poderoso si se une a uno o unos de más prestigio o fuerza en el mundo.

Para que se produzca interés en un país industrial de prestigio para llegar a un trato como el descrito, se necesita darle a él la exclusividad de los tratos a convenir. Hoy muchos países exportan mercaderías diversas a nuestra nación. Si se le concediera un tratado a uno sólo, sería posible partir de una gran

debilidad a una gran fuerza.

Cabe señalar como interesantes dos ideas solamente, como de exigencia próxima de las sencillamente dadas a conocer aquí.

Una de ellas es la necesidad del remplazo, en este país, del intermediario y la empresa privada por el Estado indiferente a las influencias del capitalismo.

La idea de la moneda nueva, simple contraseña otorgada por el Estado al consumidor y el manejo de ese Estado del patrón oro (y no el sometimiento actual a las alzas y bajas del dólar) sería el complemento ineludible a la aplicación de la idea anterior.

Los pueblos ricos pueden darse el lujo de hacer perder la dignidad a los pueblos pobres. Pero estos aún pueden darse el lujo de imponer su dignidad despreciando la riqueza. Porque no vale el hombre por lo que tiene si no por lo que es. Un pueblo rico, como un sujeto, puede ser idiota. Pero muchos genios han vivido y muerto en la miseria y bastantes pueblos son bellos y fuertes si bien pobres.

La mentalidad judía del dinero por sobre todo, por sobre el valor de la verdad, la belleza y la inteligencia no puede prevalecer por más tiempo.

Se impone un Nuevo Orden que sin embargo sea realista y se encargue, tan idénticamente como de vestir al ciudadano a "cubrirlo por dentro" también sacándolo de la imbecilidad en que lo tiene postrado el judaísmo económico.

Y no entendamos por judaísmo sólo al internacional, al israelita propiamente tal, pues los monopolios, los industriales y comerciantes nacionales, los inversionistas, son todos la misma fraternidad de iguales o similares fines.

El Estado en que el dinero sea el medio para vivir y no el fin de la vida, sería el logro más ideal al que pueda aspirar un pueblo.

Al fin y al cabo puede que no se logre la mentada Integración Americana, puede que sigamos con problemas cubanos o con Santo Domingo, y, por supuesto, con el imperio del dólar, sin embargo queda no la esperanza si no la certidumbre de que no hacen falta más de dos o tres ideas aplicadas por una fuerza revolucionaria, nueva y fuerte, para salvar la dignidad.

La dignidad del Nuevo Orden no es beligerante contra clases sociales ni razas ni países determinados. Persigue la verdad y la dignidad. Son su medio y su fin. No es cierto que las generaciones se sacrificen las unas por las otras, se trata de salir adelante en esta generación o la vida se nos habrá ido de las manos para nosotros y para todos. Es lo que ignora la masa y un grupo de individuos debe señárselo.

Hernán Verdugo Marinkovic.



# DOCUMENTOS

Publicamos a continuación el texto completo de una circular que está distribuyendo la judería en Estados Unidos y que demuestra claramente la forma de actuar de esta secta para detener nuestro avance. El mismo sistema es aplicado en Chile.

"Comité de Emergencia para detener el avance del Nazismo en Colegios y Universidades norteamericanas."

John Carlson - Director

Prof. Jacob Cohen - Asesor

"En el errado concepto de que hay cierto contenido intelectual en el Nacionalsocialismo y Fascismo, muchos estudiantes están invitando al infame George Lincoln Rockwell "comandante" del "Partido Nazi Norteamericano", para que hable en más y más colegios y universidades.

Recientemente, en el período de una semana, Rockwell habló en la Universidad de Michigan, en el Colegio de Antioch, Universidad de Hawaí, Universidad de Hilo, y en las universidades de San José, San Francisco y Stanford.

"Se le ha pagado hasta mil dólares por una sola universidad (como en el caso de Hawaí) para ayudar a extender esta doctrina de asesinato y odio. El sueldo de Rockwell en lo general ha sido de por lo menos 200 dólares por visita.

Es un hecho lamentable, que Rockwell haya sido elevado tan alto por estudiantes ignorantes y estúpidos. En la actualidad es el orador más buscado para hablar.

El Comité de Emergencia cree en la libre expresión, pero para ideas, no para pregonar el asesinato y el odio. Rockwell no es un pensador, sino que un vicioso líder de un grupo de asaltantes. Lo único que hace, es declarar que los judíos y los negros están mezclados en la conspiración comunista.

No habría problema, si Rockwell fuera un tipo salvaje y de malas maneras, como la mayoría de los de su clase. Pero Rockwell no es así. Tiene experiencia en publicidad y relaciones públicas y debemos admitir que es diabólicamente pijo como para disfrazar sus incitaciones como "ideas". A pesar de todos los esfuerzos de parte de profesionales que se dedican a combatir estos vicios, Rockwell ha logrado atraer grandes muchedumbres a sus reuniones, incluso ganándose en público a Martin Luther King. Rockwell ha usado métodos clínicos y disímilares para atraer y ganarse las multitudes. Ha dado la sensación de ser tremadamente sincero y abiertamente sevillanaplera que ha sembrado "la semilla de la duda" en las mentes de los incautos estudiantes. Y está teniendo éxito.

Expertos que han asistido a

sus "charlas" y que han conversado con los estudiantes a la salida, han escuchado decir: "Naturalmente que Rockwell es un payaso, pero dice cosas con las que uno tiene que estar de acuerdo", "Está loco, pero hay mucho de verdad en lo que dice", etc.

Es la misma táctica de Hitler, la que llevó a las cámaras de gases, etc. y sucederá aquí también si no le detenemos ahora, mientras podamos, antes de que logre atraer más estudiantes.

Los estudiantes están simplemente muy mal informados y faltos de cordura como para juzgar a Rockwell por sí mismo. El es diabólicamente muy "vivo" como para que ellos se den cuenta. Permitir hablar a Rockwell no es "libre expresión" es lo mismo que dar galletas envenenadas a un niño.

Los estudios extensos llevados a cabo por expertos demuestran que el alumno corriente adora a quienes le den argumentos baratos. Aquellos de nosotros, que le hemos escuchado, podemos asegurar, que aún a ciertos enemigos declarados, Rockwell puede parecer simpático. Nunca se presenta ante el auditorio en uniforme, sino que vestido como un buen burgués de Madison Avenue, de tal manera, que los estudiantes, al verle, comienzan a pensar que hay algo falso en lo que han oido de Rockwell.

Los que comprenden el peligro del Nazismo han tratado de "liquidar" a Rockwell recibiéndole con un silencio mortal. Esto, aparentemente, le detiene, como sucedió en el Colegio de Antioch, pero la realidad es muy distinta. Ignorándosele más se siembra la duda y se le permite hablar libremente. Es imposible detener a un ser subhumano como Rockwell con el silencio. En algunas partes, después de haberse planeado cuidadosamente estos trucos, Rockwell con alguna invención final ingeniosa ha logrado aplausos e incluso ha debido firmar autógrafos.

Actualmente, Rockwell se está aprovechando de esta técnica del silencio y consigue no tener a nadie que desmienta sus argumentos, de manera que los alumnos de los colegios y universidades quedan absolutamente sin defensa ante lo que "denuncia".

Nosotros debemos actuar coordinadamente para detener a individuos de esta clase, si no queremos que la democracia sea destruida y alterada la paz, como bajo Hitler. Debemos destruir la más pequeña maquinación nazi, antes de que tome fuerza.

¿Habrá sido permitido a Hitler llegar a su Universidad en el nombre de la "libre expresión"?

"Estas son las instrucciones de lo que Uds. deben hacer:

## CUPON DE SUSCRIPCION

"CRUZ GAMADA" SE ENVIA EN SOBRE, SIN DISTINTIVOS

NOMBRE



DIRECCION

TELEFONO

CIUDAD

CIRCULO  
OCKHAM

CASILLA

PAIS

Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodríguez F., Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO.

Valor de la suscripción:

POR SEIS MESES (Incluido franqueo) E<sup>o</sup> 2,20

POR UN AÑO (Incluido franqueo) E<sup>o</sup> 4,00

Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción	Sud y Centro América	U.S. \$ 5,00
por un año	Demás países	U.S. \$ 10,00

## FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Adolfo Hitler — Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — y cientos de otras fotografías.

Tamaños: 6 x 9 cm. a E<sup>o</sup> 1,00; 9 x 12 cm. a E<sup>o</sup> 1,50

Brazal en paño lenci; rojo, blanco y negro ..... E<sup>o</sup> 3,00

Diríjase a: Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

1.—Si Rockwell es invitado por algún estúpido a su universidad, las fuerzas antifascistas y progresistas deben hacer todo lo posible y en forma legal, para impedirlo. Insistan ante los religiosos, centros de padres, centros cívicos, etc., para que presionen y se anule la invitación.

2.—Si esto falla, entonces los antifascistas deben tratar de impedir por cualquier medio, que Rockwell pueda hablar tranquilamente y exponer sus "ideas". De esta manera, nadie más le invitará.

3.—La experiencia nos muestra, que los jueces en la mayoría de las partes están de acuerdo con nuestros planteamientos y nos apoyan. No vacilen en llevar los asuntos a los tribunales.

4.—En caso de que todo falle y Rockwell haya podido hablar con éxito, debe procederse a neutralizar rápidamente el efecto entre los estudiantes. Debe hacerse así:

a) Pida ayuda a los profesionales de la Liga B'nai B'rith, el Comité Judío Norteamericano o el Congreso Judío Norteamericano, quienes tienen experiencia y buenos fondos para combatir a estos criminales.

b) Traigan charlistas expertos en asuntos contrarios a los nazis para que hablen y neutralicen a Rockwell. Uno de ellos

es Gordon Hall, un caballero distinguido y de amplia simpatía.

c) En cualquier momento que usted escuche a algún estudiante hablar a favor de Rockwell o el nazismo, anote su nombre, comuníquelo a la Liga contra la Difamación. Ellos están equipados como para impedir la repetición de los hechos.

Si las fuerzas progresistas y amantes de la paz cambian su táctica del silencio por el desorden, la no reacción por la resistencia extrema y lo pasivo por lo activo, los Rockwells, Welches y otros de su clase, serán destruidos en sus malvadas intenciones.

"COMITE DE EMERGENCIA", Box 337, Cambridge, Massachusetts.

En Chile, nosotros sabemos que hace poco se envió una circular parecida a la prensa, para lo cual hay testigos en Valparaíso. Esta es la manera de actuar de nuestros enemigos: mientras gritan a todo el mundo que nosotros somos "terroristas", etc., ellos, desembozadamente preguntan la violencia en nuestra contra. Hablan de "libertad de expresión", pero esta no debe ser para nosotros. Si lo que nosotros hablamos es "tontería", "pura ficción", etc., POR QUE TANTO AFAN EN IMPEDIRNOS-LO?

**HITLER TENIA RAZON**

## SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Señor  
Franz Pfeiffer  
Agregado Especial 88  
Correo 15  
Santiago.



## CÍRCULO 11 OCKHAM

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacionalsocialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre: \_\_\_\_\_  
Dirección: \_\_\_\_\_  
Fono: \_\_\_\_\_ Ciudad: \_\_\_\_\_ Edad: \_\_\_\_\_  
Estado Civil: \_\_\_\_\_ Profesión: \_\_\_\_\_ Carnet: \_\_\_\_\_  
de \_\_\_\_\_ Inscripción electoral: \_\_\_\_\_  
Comuna: \_\_\_\_\_ Sección: \_\_\_\_\_ Registro: \_\_\_\_\_  
Fecha: \_\_\_\_\_

Firma \_\_\_\_\_

## PEQUEÑAS ACOTACIONES

### El último intento

En los últimos días, la prensa ha desencadenado una súbita marejada de propaganda antinazi, en forma coordinada. Las mismas fotos y expresiones. Por el otro lado, se pregonan todas las supuestas virtudes de la judería. ¿Por qué tienen que repetir incansablemente estas pícherías? Será porque ya ni el más tonto cree en ellas?

### Humor simpático

La revista "7 días" que hace tiempo no se atrevió a publicar una entrevista al PARTIDO NACIONALSOCIALISTA Obrero, nos acusa de ser los "instigadores del actual anti-judaísmo".

Eso indica que tenemos siete millones de lectores.

Igualmente resulta que Por-

tales y Balmaceda también leían "CRUZ GAMADA", pues eran "antijudíos".

### Judíos perseguidos en Rusia.

Se acuerda Ud. lo que dijimos del "antijudaísmo en Rusia", en el Nº 5 de "CRUZ GAMADA"? Un camarada inglés nos ha enviado la portada del diario judío "Jewish Chronicle" del 9 de Octubre 1964. Se dice allí que 20.000 judíos se reunieron en las calles de Moscú para cantar en hebreo y celebrar su "año nuevo". Una foto adjunta, muestra un edificio que debe ser unas tres veces el tamaño del Congreso Nacional de Chile; se dice que es la sinagoga central de Moscú. ¿Qué hay de las persecuciones "antisemitas" que dice "EL MERCURIO"? Nosotros sabemos, que no puede haber persecuciones, ya que los principales líderes "rusos" son judíos.

(De la página 1)

## LA GRAN PREGUNTA.

Sólo el mal patriota, o el tonto, no reconoce estos hechos.

En nuestra patria tenemos un caso reciente y palpable de lo que decimos, lo encontramos en una escueta noticia dada por la prensa y radio, algunos días atrás, ella se refiere al ex senador radical Angel Faivovich quien renunciaria a la nación chilena para acogerse a la israelita, en cuyo gobierno asumiría un alto cargo.

Este es el "chileno" que pretendía seguir legislando en nuestro Senado.

Por algo nuestro pueblo no lo reelegió en las pasadas elecciones.

Sólo un chileno puede velar por los sagrados intereses de Chile y representar digna y honradamente a sus compatriotas.

tas.

Son muchos los países en que se ha descubierto a judíos entregados a acciones de espionaje, u otros delitos, en contra de ese territorio que los tiene por judíos.

Hay un dicho popular muy significativo a este respecto: "si tuviera a un judío pegado a mi mano, me corto el brazo para desprenderme de él".

Esto es lo que el pueblo alemán descubrió en la gloriosa época del Nacionalsocialismo, de ahí el interés de los judíos en difamar esta doctrina; para que no se conozca la verdad y no queden al descubierto sus nefastas actuaciones en contra de los países que, por generosidad humana mal entendida, han cometido el error de aceptarlos.

## LOS "PROTÓCOLOS" JUDIOS

Por HUGO PLAZA

(Continuación)

## LOS FRUTOS DEL JUDAISMO: EL MARXISMO.

En el presente artículo continuamos demostrando, como lo iniciáramos en el número anterior, cómo la llamada "revolución rusa" fue obra exclusiva del judaísmo; hecha sólo para provecho de esta secta internacional.

Es interesante observar el sinónimo de las palabras "soviet" y "kahal", ambas tienen el mismo significado. La primera, se refiere a la forma de organización política y la segunda, a las actividades judaicas.

No es el soviet una institución rusa, sino judía. Tampoco es un invento moderno de los actuales judíos en Rusia, ni una idea nueva de Lenin o Trotsky —los principales ejecutores del primer paso destinado a la dominación mundial— sino que es de arcaico origen judío; una forma de organización que, luego de la conquista de Palestina por los romanos, adoptaron los hebreos para seguir manteniendo su peculiar vida racial.

El moderno bolcheviquismo, reconocido hoy como simple envoltura exterior de un golpe de estado, larga y detenidamente planeado con el objeto de asegurar el predominio de una determinada raza, adoptó de inmediato la forma administrativa de los soviets, por la sencilla razón de que los judíos de todas las nacionalidades que cooperaron en la implantación del bolcheviquismo en Rusia, están desde siempre educados bajo a forma y estructura del "soviet".

Se cita el soviet en "Los Protócolos" con su viejo nombre judio de "kahal".

En el Acto 17 encontramos la siguiente afirmación: "Ya en estos días están obligados nuestros hermanos a denunciar a los apóstatas que se resisten al kahal, a su propia familia u otra persona cualquiera. Al advenimiento de nuestro reino, todos

los súbditos tendrán que servir igualmente al estado".

Como podemos ver, el actual soviet, formado por un grupo de dirigentes aburguesados y sostenidos por los judíos, no es otra cosa que el kahal, la más secreta de todas las organizaciones de control y fiscalización.

Como última evidencia del control y el dominio absoluto que el judaísmo ejerció en la revolución rusa —que comenzó con elementos nacionalistas, que nada tenían que ver con judaísmo o comunismo— transcribiré una carta enviada, el 21 de Septiembre de 1917, al señor Rafael Scholan (o Schauman), por el judío de la alta banca norteamericana apellidado Furenberg. La carta en referencia decía:

"Apreciable camarada:

La casa bancaria de M. Warburg, a raíz de un telegrama del presidente del sindicato Reno-Westfaliano, abrió cuenta corriente para la empresa del camarada Trotsky.

Un letrado, probablemente el señor Kestroff, recibió municiones, cuyo transporte organizó junto con el dinero para el camarada Trotsky, de acuerdo con sus deseos".

Es un hecho conocido por el mundo entero, que el Banco Kuhn, Loeb & Co., de los Estados Unidos, financió en gran parte la empresa de León Bronstein (alias Trotsky).

Trotsky, salió, en 1917, desde Nueva York con 217 judíos que infiltró junto con el ejército alemán, el canciller Teobaldo de Bethman Hollweg, un judío alemán, sindicado por la historia como uno de los principales causantes de la primera guerra europea.

(Continuará)

## ¿EN QUE QUEDAMOS...?

El doctor judío Benedik, que estuvo siete años en campos de concentración, tres de ellos en Auschwitz, en su libro *Teufel und Verdammte*, publicado en Suiza en 1946, dice: "Yo estuve en los Campos de Concentración de Alemania; pero conforme a la verdad, tengo que estipular que no encontré jamás, en ningún Campo, instalaciones de Cámaras de Gases".

..... QUEDAMOS ENTONCES EN QUE, CUANDO LES CONVIENE A LOS JUDIOS, HAN EXISTIDO LAS CAMARAS DE GASES Y CUANDO NO LES CONVIENE, NO HAN EXISTIDO.